



## **Espacio de diálogo y de rendición de cuentas de la Embajada y Consulado de Colombia en Austria**

---

### **Informe de respuestas a las preguntas, y consolidado de observaciones y sugerencias**

Durante el espacio de diálogo que se llevó a cabo el 17 de octubre de 2024, se recibió 1 pregunta, la cual es resuelta a continuación:

#### **Buenas tardes ¿en cuanto a los impuestos aquí en Austria para las pensiones de los Colombianos se está adelantando algún tratado.?**

Respuesta

En el tema de impuestos cada país es libre de establecer su sistema de impuestos. Dicho esto, en este momento se está negociado un acuerdo de doble tributación en el cual se busca evitar que se haga doble pago de impuestos. Dependiendo del resultado de la negociación, este el pago de impuestos sobre pensiones podría verse afectado. En ese sentido, todavía es muy temprano para saber el impacto final que tendrá el acuerdo, ya que se encuentra en las primeras etapas de negociación.

El Ministerio de Relaciones Exteriores extiende un agradecimiento a la comunidad colombiana en el exterior por su participación y se compromete a evaluar cada una de las observaciones y sugerencias, con el objetivo de establecer mejoras que aporten al desarrollo de la política exterior, consular y migratoria de Colombia.